

la cooperación de la Cámara en la futura publicación "Directorio de la Producción Española", acordándose prestarla de conformidad a la petición; de un telegrama del representante de las Cámaras en el Consejo Superior Bancario, cumplimentando a esta de Salamanca; de un oficio del Cónsul de Nola comunicando haberse establecido un servicio rápido de automóviles entre esta ciudad y Melilla, y de una carta circular de la Sociedad Río Raviroz y Compañía, anunciando su disolución.

La Cámara acuerda solicitar de la Superioridad a quien corresponda una subvención de cinco mil pesetas con destino a una Exposición Etnográfica de Artes e Industrias de la Región, que organizará esta Cámara dentro del futuro ejercicio económico de 1922-23, al igual que en años anteriores.

En la sección de Ruegos y Preguntas, la presidencia propone, y así se acuerda, que la Cámara se dirija a las Compañías ferroviarias de M. S. y S. F. P. para que abran, con toda urgencia, al público, el servicio de facturaciones de pequeña velocidad, en vista de los gravísimos perjuicios que su clausura está originando a los intereses generales del público y en especial de la industria y Comercio.

Por último, también se acordó felicitar a los miembros del Pleno Señores Zurdo, P. Criado y M. Morán por su triunfo en las pasadas elecciones a concejales, y deseando que representen en el Ayuntamiento los intereses que les están confiados, en bien de la cosa comunal.

No habiendo más asuntos de qué tratar, acto seguido levanta la sesión de lo que extendido la presente acta que firmo con el Visto Bueno del Sr. Presidente y de que certifico como secretario

José María Salazar

Señores Sesión Extraordinaria del día 25 de febrero de 1922.

P. Cardenal En la ciudad de Salamanca a veinticinco de febrero de mil novecientos veintidos, se reunieron en sesión extraordinaria, previa

P. Baude convocatoria al efecto, los señores de esta Corporación inscriptos  
Mirat al margen, bajo la presidencia del primero y ante mí el Secreta-  
f. Lorente rio que suscribe.

Valls Después de breves palabras presidenciales para explicar el obje-  
Yglesias to de esta sesión extraordinaria, el Señor Secretario, dió lec-  
Rouero tura al Proyecto de Presupuesto de la Cámara, confecciona-  
Ybañez do por la Comisión Administrativa, para el próximo ejerci-  
cio económico de mil novecientos veintidós; im-  
portan los ingresos calculados en el mismo, trece mil ciento  
cincuenta y cinco pesetas con veintiocho centimos, e igual can-  
tidad los gastos. Por unanimidad, la Cámara aprobó an-  
tedicho Presupuesto, para ser elevado a la Superioridad  
a los efectos reglamentarios.

También por unanimidad acordó la Cámara solicitar del  
Excmo Sr. Ministro de Trabajo, Comercio e Industria, la canti-  
dad de cinco mil pesetas con destino a una Exposición retros-  
pectiva de objetos, mobiliario y decorados artísticos de la Ca-  
sa Señorial Castellana de la época de Santa Teresa de Le-  
sis, con motivo de las fiestas que se proyectan celebrar en esta  
ciudad en Octubre próximo para conmemorar el tercer Cente-  
nario de la Santa.

No habiendo más asuntos de qué tratar, acto seguido levantó-  
se la sesión de lo que extendió la presente acta que firmo con  
el Visto Bueno del Sr. Presidente y que certifico como Se-  
cretario

José resp Salazar

Señores Sesión del día 30 de Marzo de 1922.

Mirat En la ciudad de Salamanca a treinta de Marzo de mil no-  
Valls vecientos veintidós, se reunieron, previa convocatoria al e-  
Anta fecto, los señores de esta Corporación asistidos al margen,  
Merás bajo la presidencia del primero y ante mí el Secretario que sus-  
Yglesias cribe.

Maeso Leídas y aprobadas las actas de las dos sesiones precedentes,  
Zurdo